

BOLETÍN 075 ->>

Se exhibirán hasta el mes de abril en la galería universitaria los 40 trabajos seleccionados por el jurado por cumplir con todos los requisitos

en tan solo dos años de haber iniciado con este concurso, se ha duplicado la participación de artistas plásticos de todo el país.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes puso en marcha la exposición de plástica y gráfica correspondiente a la segunda edición del concurso Alfonso Pérez Romo que auspicia la Universidad Autónoma de Aguascalientes. En ella se encuentran en exhibición 40 obras de los diferentes artistas participantes y que a consideración del jurado cumplieron con los requisitos técnicos, propositivos y estéticos.

Al cortar el listón inaugural, el rector de la UAA destacó el crecimiento que ha tenido el arte dentro de la Institución a través de sus diferentes manifestaciones y programas educativos. Consideró que dentro de los festejos del 40 aniversario de la Máxima Casa de Estudios es importante reconocer a las figuras que contribuyeron en establecimiento de los cimientos de esta Universidad como el ex rector Alfonso Pérez Romo, quien ha dedicado toda su vida a la Institución, en diferentes proyectos, entre ellos el fomento a las artes y la cultura.

En su oportunidad, el dr. Alfonso Pérez Romo destacó la importancia que tiene la expresión artística y las diferentes manifestaciones culturales en el desarrollo integral de los jóvenes universitarios.

Aseguró que esta exposición es un reconocimiento al esfuerzo de muchos años de lucha para que en la universidad florezcan las artes y las humanidades, que son dos factores fundamentales en el desarrollo de las personas.

Por su parte el decano del Centro de las Artes y la Cultura, Jorge García Navarro, hizo un expreso reconocimiento al rector Mario Andrade, por el apoyo que se ha otorgado a las diferentes actividades culturales y artísticas dentro de la Institución, así como a toda la comunidad del centro que participa en la realización de nuevas propuestas para ofrecer a la sociedad.

En esta exposición que se muestra en la galería universitaria del edificio 1-A y que concluirá hasta el 12 de abril, es producto de la segunda edición del concurso de Artes Plásticas y Gráficas dr. Alfonso Pérez Romo. En ella participaron 360 trabajos de creadores de toda la república mexicana, duplicando los recibidos en la primera edición.

De dichos trabajos se seleccionaron 40 piezas por parte de jurado formado por Yolanda Hernández, Carlos Castañeda y Alfredo Hernández, mismas que son expuestas en la galería.

Los ganadores de este concurso en sus dos categorías, fueron en plástica para Martha Delgado Ponce, del Distrito Federal; y en la gráfica para Jorge Iván López Medina "yorchil", de Aguascalientes, y quien además es estudiante del centro de las Artes y la Cultura.

